

# Spanien

## E-Service im Baskenland

**[29.4.2013] In der Autonomen Gemeinschaft Baskenland stehen 35 Prozent der Verwaltungsservices auch in elektronischer Form zur Verfügung.**

Rund 35 Prozent der Verwaltungsprozesse in der Autonomen Gemeinschaft Baskenland können laut einer Meldung auf dem Praxisportal der EU-Kommission bereits vollständig elektronisch erledigt werden. Dies geht aus dem aktuellen Electronic Sophistication Index des Ministeriums für öffentliche Verwaltung und Justiz der spanischen Provinz hervor. Demnach stehen mehr als 6.700 Dienstleistungen der baskischen Behörden online zur Verfügung. Mehr als Hälfte (knapp 58 Prozent) seien Services von Kommunen. (bs)

<http://www.euskadi.net>

Stichwörter: Panorama, Online-Service, Spanien, Baskenland, International

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)